

VIVIENDAS UNIFAMILIARES EN ARGAMASILLA DE CVA

Elevará su calidad de vida comprando un chalé unifamiliar. A 10 minutos de Puertollano con calefacción, cuatro dormitorios, armarios empotrados, dos cuartos de baño completos, amplio estar - comedor, cocina, garaje, trastero, bodega y amplio jardín.

Disfrutará de un estado de bienestar en ambiente sano dentro del núcleo urbano, con todos los servicios, teléfonos y transporte público.

INFORMACION: En obra, calle Cádiz, y Rodríguez Marín. Argamasilla de Cva.

obtendrás mayores ingresos de dinero; y para los que no tenéis ningún tipo de actividad laboral, es casi seguro que la encontraréis en estos días, aunque fuera de tu lugar de residencia habitual.

En el amor, tras un largo diálogo encontrarás el equilibrio que tanto necesitas y será una etapa muy bonita para volver a empezar y redescubrir a tu pareja. Los solitarios vivirán un romance con una persona que se encuentra lejos.

Económicamente bastante bien. Cobraréis deudas y todos los asuntos financieros se agilizarán por buen camino.

ESCORPIO

Tienes una semana muy buena, sobre todo para el trabajo, debido a tus buenas influencias astrales, aunque debes ayudarlas con un poquito más de decisión, lo que unido a tu recta conducta, puedes conseguir un ascenso ó cuando menos una felicitación profesional importante.

En el amor, será un período apasionado, las emociones van a verse inmensas en cambios bruscos. Pueden aparecer inquietudes acerca del objetivo de los sentimientos. No te faltará alegría y felicidad.

También conocerás a nuevos amigos alegres y nobles de corazón, si no te pueden ayudar en este momento, lo harán más adelante.

Con respecto al dinero, estás en un buen momento, y también te sonríe la suerte en los juegos de azar. ¿Que más quieres?.

SAGITARIO

Esta semana registrará en tu familia una buena dosis de comprensión y plácida relajación, en especial con

tus padres.

En el trabajo tendrás una buena influencia y es el momento de intentar un nuevo cambio o ascenso. Y si trabajas por tu cuenta tendrás una oferta de ampliación del capital por medio de un buen socio.

En el amor estarás muy bien con tu pareja. Reinará la armonía y el romanticismo, te sentirás muy atraído-a por todo lo nuevo y es posible hasta que tengas una pequeña aventura.

Si no tienes pareja, en esta semana tienes todas las posibilidades de encontrarla.

CAPRICORNIO

En el trabajo harás grandes progresos por tu originalidad y fuerza de voluntad. Aprovecha y echa toda la carne al asador, porque esto te traerá buenos beneficios.

En salud, ésta es la mejor semana para intentar dejar los malos hábitos, como "fumar, beber, etc.", pues tienes, como te decía antes, una buena dosis de fuerza de voluntad.

En el amor, te sientes muy bien en compañía de la persona que quieres, o estás en un buen momento para conocer a una persona con la que puedes tener unas relaciones que te serán profundas y satisfactorias.

Las relaciones con tu familia, serán estables, aunque puedes esperar un pequeño embrollo; debido a un miembro de la misma. No obstante, saldrás airoso-a de esta situación.

ACUARIO

Estás atravesando un período de transición y vida en suspenso y por esto, en tus relaciones amorosas, debes tener cuidado. Están resultando monótonas y aburridas. Debes manifestar más alegría y ganas de

vivir y darle a tu pareja nuevas satisfacciones. Ir a sitios nuevos y frecuentar nuevas amistades.

Si te lo propones conseguirás reafirmar tus relaciones.

Con la familia estarás ausente y frío-a. Deberías estar más comunicativo-a pues ellos se lo merecen y a cambio recibirás mucho cariño y amor, por parte de los tuyos.

Con respecto a la salud estás atravesando una pequeña depresión motivada por la cantidad de vueltas que le das a todo. Intenta arreglar lo mencionado anteriormente. Todo te saldrá bien, éste es un período de transición.

En el trabajo hay un cambio. No te preocupes tanto y ocúpate más. Verás como el cambio es positivo.

PISCIS

En esta semana predominará en vosotros la bondad y la amabilidad. Tienes próxima una ceremonia tuya de un familiar muy querido. Estarás lleno de alegría y felicidad.

Este acontecimiento te ayudará a estar bien con toda la familia y en buena armonía con seres queridos que hacía mucho que no veías.

En el amor es buen momento. Si tienes pareja, fenomenal, y si no, encontrarás a tu media naranja, y será una relación muy buena.

En el trabajo no estarás demasiado bien, pues eres fiel a tus ideas, y éstas no parecen que vayan con las de tus jefes. Aunque estarás muy inspirado no te dejarán realizar tus ideas y te encontrarás un poco contrariado.

Un buen amigo te propondrá asociarte con él. Debes pensarlo bien. No es mal momento para las inversiones.